MOOLIN

natural bamboo made by artisans

RESPECT TRADITION, RETHINK DESIGN

MOOLIN

95% bambus / natural bamboo 100% handarbeit / handmade 100% einzigartig / unique design

Eine elegante Stehleuchte als Symbiose aus traditioneller chinesischer Handwerkskunst und moderner Formsprache: Mit MOOLIN hat lasfera eine zeitlos schöne Lampe gschaffen. Fuß und Lampenschirm bestehen aus von Hand gebogenen Bambusstäben, die aus einem Bambus-Splint geformt sind. So verbindet sich der Fuß der Stehleuchte zu einer Einheit mit dem Leuchtobjekt. Diese Konstruktion der Leuchte lässt so den sonst eher nebensächlichen Fuß zu einem zentralen Bestandteil werden. Die Oberfläche der Bambusstäbe ist geölt und somit frei von chemischen Behandlungen

An elegant floor lamp as a symbiosis of traditional Chinese craftsmanship and modern style – with MOOLIN, lasfera has created a timelessly beautiful lamp. The base and the lampshade are made by hand from bent bamboo poles that are shaped from a bamboo splint, thus the base of the floor lamp is connected with the lamp as a unit. The surfaces of the bamboo poles are oiled and thus free of chemical treatments.







RESPECT TRADITION, RETHINK DESIGN



RESPECT TRADITION, RETHINK DESIGN

In

16



59cm

Dimension



hanging

hanging medium

hanging tall

Dimension





RESPECTRADITION ETHINK DESIGN

estere

